# 11・12月のできごと



# 量士市の魅力



### 富士市産業まつり

11月 1日・2日 商工フェア ふじさんめっせ 11月 2日 農林水産フェア 公設地方卸売市場

富士市の産業を広く市民の皆さんに知ってもらおうと開催されている「富士市産業まつり」。商工フェアでは、青空のもと恒例の「トイレットペーパー積み上げコンテスト」などが、農林水産フェアでは、大人気の「地場産品の即売」や「お茶の手もみ体験」などが行われました。両会場とも、魅力いっぱいの富士市の産業と、多くの来場者の笑顔であふれていました。

# 未来につなぐ!! 富士市「2本」のたすき

## 第9回 静岡県市町村対抗駅伝競走大会 12月6日 静岡市内

静岡県庁から草薙総合運動場までの42.195キロメートルを競う「静岡県市町村対抗駅伝競走大会」。富士市からは、「富士市」「富士市富士川」の2チームが参加しました。両チームは沿道から多くの声援を受け、チームー丸となってたすきをつなぎました。ゴール後、両チームの選手たちは、一つのチームとして臨む来年の大会に向け、決意を新たにしていました。





# 青信号、 ルールを守って渡れるよ

### 園児セーフティスクール 12月18日 松千代保育園(南松野)

年末の交通安全県民運動に合わせて、市内各地で啓発活動が行われました。松千代保育園では、交通安全指導員の指導のもと、86人の園児が交通ルールを学びました。年中・年長組の園児は、実際に保育園周辺の道路に出て、学んだばかりの交通ルールを実践。青信号を確認してから、車が来ないか右・左・右の順に再確認した後、大きく手を挙げて安全に横断歩道を渡っていました。